

LE P'TIT SYSTEME

AOUT 2024

-On s'en occupe !

-Ah oui ?

Le père d'Ed avait abaissé « La dépêche de Constantine » et nous regardait tous les trois, Ed, Gé et Dédé, d'un air incrédule. Il était annoncé un très fort coup de vent d'Est sur le littoral et il avait complété :

-Il va falloir remonter le bateau, sinon demain on ne le retrouvera plus !

Tout le monde savait qu'en cas de fort vent d'Est, la plage de « Jeanne d'arc » prenait des allures de Concarneau les jours de grande marée...

Très dangereuse, plusieurs noyades avaient eu lieu ici. Les rouleaux étaient impressionnants et les vagues remontaient pratiquement jusqu'à la route distante d'environ cinquante mètres.

On était déjà partis. Il y avait la route, puis la piste, puis plus de piste, puis le sable brûlant, encore du sable. On avait descendu la remorque , chargé le bateau et maintenant on n'avancait plus. Enfoncé jusqu'à mi-roue la remorque faisait des siennes.

Là, il faut expliquer le p'tit système ingénieux mis au point par le père d'Ed.

Pour remonter cette satanée remorque chargée dans du sable, plus que fin, il avait installé une poulie scellée dans son habitacle creusé en bord de route, une extrémité de la corde attaché à l'arrière de la Simca P60 et l'autre au crochet de la remorque. La poulie transmettait les tensions de cette corde à 90 ° et la remorque remontait lentement (à la vitesse de la Simca) jusqu'à la route. Encore fallait t-il soulager l'avant de la dite remorque et vérifier que les roues n'étaient pas ensablées. Ce qui était inévitablement le cas...

Pelles en mains, Gé commence à transpirer.

-Bon sang, je n'aurais jamais dû vous écouter ! Je ne la sentais pas cette histoire !

-Mais de quoi tu parles ? Creuse, creuse, on y est presque... répond Ed,

-Tu en as de bonnes toi ! Ton père a mis au point une technique exceptionnelle, mais la logistique c'est toi ! En dix minutes la remorque et le bateau sont sur la route. C'est bien toi qui nous l'a dit non ?

-En plus on n'a pas de chapeau avec ce soleil qui commence à taper. Ah vraiment...

-Écoutez, si on n'y arrive pas, tout l'attelage va se faire aspirer par la mer et au cas où vous l'aurez oublié, il ne flotte pas ! Dédé qui commence à en avoir marre vient de s'exprimer.

-Ton système de remonté hors normes on va le tester plus vite que prévu, voilà tout ! Tu vas le gagner ton concours Lépine. Remonte enclencher la première et

tout ira bien ! Gé pelle dans une main essuie avec son autre main un front déjà luisant.

-C'est pas ce qui était prévu. Et puis en face il y a la mer, qui commence à s'agiter d'ailleurs, je n'ai pas envie de demander l'assistance de la marine nationale pour récupérer notre attelage. On ne le retrouvera plus.

-T'inquiètes, on installera Gé sur la banquette, il va tellement gueuler qu'on le repérera ton prototype !

-Tu dis ça, tu dis ça... Bon on y va ? Et Ed ! On est planté là, allume le réacteur de ton bolide, et actionne,

-Tu parles d'un bolide, bon accrochez vous ça va secouer !

-J'en ai marre d'écouter vos salades. Et le frein à main ? Vous y avez pensé au frein à main ? Sinon on va repartir en arrière, voir en tonneaux !

-Tonneaux, tonneaux, il a raison bon sang, si au moins on en avait un de tonneau ! Mais non, on n'a pas d'eau non plus !

-C'est bien ce que je disais : creuse, creuse...

-Alors les jeunes vous vous en sortez ? C'est le père d'Ed qui suivait nos exploits. Il descendait depuis la route avec deux planchettes.

-Je pense que ça pourra aider non ?

Les planchettes furent aussitôt placées sous les roues ensablées..

-Vas-y ! Un signe du bras et Ed démarra en douceur. Dédé et Gé soulevaient le timonier de la remorque et l'ensemble grimpait...grimpait le long de la plage.

-Stop ! L'ensemble était arrivé en bord de route

-Vous n'allez pas m'arracher la poulie non ?

Il n'y avait plus qu'à décrocher l'attelage et lui faire traverser la route jusqu'à la villa.

En contre bas, les vagues grondaient, s'élançaient à l'assaut de la plage et redescendaient dans un foisonnement d'écume...

-Bon ! Finalement on s'en est pas mal tiré, non ? Ed et Dédé appréciaient l'effort récompensé

-Si je peux me permettre ? Répondait Gé,

-Pour déposer votre brevet au concours Lépine rajoutez un nota : Planches de quatre-vingt centimètres indispensables, ça aide non ?